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Fioroni: azienda scuola? No, meglio comunità scolastica
Tuttoscuola 19-06-2006

Nell'intervista televisiva di "Repubblica RadioTV", il ministro Giuseppe Fioroni, intervenendo sui dati evidenziati dall'intervistatore circa

le dimensioni del sistema scolastico italiano che ne fanno certamente la più grande azienda del Paese per numero di addetti, ha

osservato che il termine "azienda-scuola" non gli piace per niente.

Preferisce piuttosto quello di comunità scolastica.

Il termine azienda richiama il concetto manageriale del dirigere; quello di comunità, invece, richiama quello, più appropriato per la

scuola, del condividere, dell'agire insieme, conseguente anche e soprattutto alla riforma dell'autonomia scolastica.

Fioroni, che ha confermato la sua intenzione di non voler passare alla storia della scuola italiana con un progetto di riforma legato al

suo nome, ha chiarito che la responsabilità sua e del ministero sarà quella di definire il quadro, la cornice del sistema, lasciando alle

scuole autonome il compito del dipinto.

Anche per questo, intende non parlare, non lanciare proclami, ma agire e fare.

http://www.didaweb.net/fuoriregistro/leggi.php?a=9198 1

http://www.didaweb.net/fuoriregistro/
http://www.didaweb.net/fuoriregistro/leggi.php?a=9198

